

地域だより

町内会のいきいき実践活動を紹介

富岸町内会
会長 佐藤弘子



感謝の気持ちと、願い事を乗せて たなばた集会

富岸町内会で10年以上続く『たなばた集会』を今年も実施しました。多くの家族連れが会場を訪れ、子どもたちが作った折り紙や願い事の書かれた短冊を笹につるして飾りました。

「お母さんいつもありがとうございます」など感謝の言葉がつづられた短冊も見られ、参加者は和やかな雰囲気の中で夏の風物詩を楽しみました。

【富岸町内会】



柏木団地町内会
会長 宮地真治

登別市連合町内会事務局

市民サービスグループ内

☎ 852139 FAX 857674

古里の地を訪ねて学ぶ 日帰り温泉入浴バスツアー

【柏木団地町内会】

柏木団地町内会は、温泉宿のバスを利用した日帰りツアーを行いました。道中、参加者の中に鉱山町出身の方がいたことから、温泉宿のご好意により、バスで鉱山町へ寄つてもらいました。元住民の案内により、金・銀・銅の採掘で栄えていた頃の鉱山町について知ることができました。

入浴後カラオケで親睦を深めました。

柏木団地町内会は、温泉宿のバスを利用した日帰りツアーを行いました。

がいたことから、温泉宿のご好意により、バスで鉱山町へ寄つてもらいました。元住民の案内により、金・銀・銅の採掘で栄えていた頃の鉱山町について知ることができました。

【中央新生町内会】

http://www9.ocn.ne.jp/~cs-machi/
協働のまちづくりは地域から
公園の草刈作業

中央新生町内会
会長 今平ひ人と



町内会役員など数十人が、町内会の野外活動の拠点である北公園の草刈りをしました。

きれいになつた公園では早朝ラジオ体操会が開催されました。子どもから93歳の方まで、毎日約20人が訪れ、期間中延べ233人の参加がありました。

この公園ではこれから、町内会の祭典や運動会がにぎやかに開催されます。

【幌別鉄南第八町内会】

きれいな公園で
七夕を
七夕のつどい・草刈作業



幌別鉄南第八町内会
会長 橋爪正之

町内会会員約20人が6台の草刈機を使って町内会周辺の公園や通学路、空き地の草刈りをしました。きれいになつた公園付近からは、『ろうそくだーせ』と子どもたちのかわいらしい声が聞かれました。

夕方の公園では、訪れた人が短冊の付いた笹飾りと花火大会を楽しみ、夏の思い出をつくりました。